
【ＤＸ実践研修・オンライン体験会アンケート結果】



セミナーを通して、もっと詳しく聞きたい内容やその他にチェックした方はコメント記載をお願いします。

その他にチェックした理由ですが、弊社は比較的大きな規模のお客様をターゲットにしていることもあり、すぐに何か、とい

うことではありませんが、ツール等の動向（他も含めて）はウォッチしていきたいと思います。

やむを得ないと思いますが、製品紹介の感が強い内容に感じました。

DX化の取組は弊社でも行っているが、DX化の本質は林先生のご指摘通り業務の置換ではなく改革と考えています。現場でな

ければ改革は出来ないのですが大企業のシステム開発会社に依頼した場合は現場職員は何も考えず現状をそのままシステム化

しようとする。RPAを使わせればPC作業部分しか行わない。しかし理想を述べさせると言う。現場作業員にDX化を理解して

もらうには本当に使いやすいUIで細かな所から実績を積ませ。改善の喜びを感じさせながら業務改善を考えていくプロセスが

必要だと考えます。kintoneを用いたシステム開発で現場作業員によるシステム開発で成功した例があれば教えて下さい。

ＤＸ、ＢＰＲ，作業効率化、ツールの導入など定義がよく見えていないです。

すべてのご説明が大変わかりやすく有意義な時間でした。

また、ハンズオンをさせて頂く事によって、非常に勉強になりました。

ありがとうございました。

本セミナーの開催様式・内容についての感想や次回以降のセミナーに期待することなど記載をお願いします。

時間の関係で第１部のみ参加でした。RPAには（個人的に）非常に興味があるので，次回はハンズオンも参加したいと思いま

す。

RPAとしてはPower Automate Desktopの話題もあると嬉しいです。

ツールの資料以外に、Zoomで使用したスライド資料などは共有可能でしょうか。

DX実践研修ということでしたが、特に後半は製品紹介に近いところもあり、本内容であれば、開催形式やレベル感について

は特に問題ありません。

ハンズオンは思ったより楽しめましたが、時間の関係上、さわりになってしまうのが残念。

今回初めて、受講させていただきましたが、開催様式、内容とも満足できる内容でした。ありがとうございました。

技術職として他社のサービスに触れられる機会はとても貴重でした。

また、自社のサービスやインフラについて改めて考える良い機会でもありました。

ありがとうございました。

製品紹介を主眼とした内容ではあったが、

どんな問題（課題）があって導入し、こんな成果が出たというような、各社への導入事例をもっと具体的に説明いただきた

かった。

個別の製品・サービスに偏らない内容

今後も同様な形式のオンラインセミナーがあれば参加させて頂きたいと考えております。


